

## Ergebnis der Online-Umfrage zur Tempo-30-Zone auf der Krohnenbergstraße

Die Freien Wähler Rödertal bedanken sich bei allen Bürgern, die an der Onlineumfrage zur Tempo-30-Zone auf der Krohnenbergstraße teilgenommen haben.

62 Haushalte mit 194 betroffenen Personen haben sich an der Online-Umfrage beteiligt. Durch einen IP-Filter und Zeitstempel konnten wir Mehrfachabstimmungen weitestgehend erkennen und somit ein relativ genaues Abstimmungsergebnis erhalten, welches natürlich nur bedingt repräsentativ ist.

Im Ergebnis stellte sich heraus, dass etwa ein Drittel für eine Tempo-30-Zone auf der Krohnenbergstraße ist, also keine klare Mehrheit.

Für uns besonders informativ war aber auch, wie aktiv der zusätzliche Button mit Nachrichten an uns genutzt wurde. Hier ergaben sich neue Denkansätze und Sichtweisen zu diesem Problem.

Diese wollen wir am Mittwoch, dem 21.09.22, um 18:30 Uhr im Landhotel Zur Klinke mit den Unterstützern der Freien Wählern diskutieren.

Die Stadträte der Wählervereinigung werden die Meinungen und Anregungen daraus bei einer erneuten Beschlussvorlage zur Krohnenbergstraße im Stadtrat als Diskussionsgrundlage für ihr Abstimmungsverhalten verwenden.

Der Fraktionsrat der FW-Rödertal

Wenn Sie mehr von und über uns erfahren wollen, besuchen Sie uns auf unserer Internetseite!  
[www.fw-roedertal.de](http://www.fw-roedertal.de)